

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Insólito paseo nocturno de un jabalí

Sorpresa de los vecinos al observar en un vídeo que se ha hecho viral la presencia del animal corriendo por la travesía principal en la madrugada del lunes

EÑE | SANTA MARTA

**S**ORPRENDIDOS e incrédulos se quedó el grupo de vecinos de Santa Marta de Tormes ante la presencia de un jabalí en la travesía principal del municipio en la madrugada del pasado lunes, lo que ha levantado las alarmas y la curiosidad entre la población. Aunque su aparición fue rápida y no causó daños ni problemas dado que eran las cuatro de la madrugada y no había gente en las calles, muchos vecinos se han alarmado al ver un vídeo que ha sido colgado en varias redes sociales con el animal corriendo por el centro urbano.

El miedo a encontrarse al bajar la basura o pasear por las calles con un animal de estas características, que al estar desorientado por encontrarse fuera de su hábitat natural podría mostrarse agresivo, se ha extendido entre muchos vecinos que no daban crédito cuando veían el vídeo del animal por el centro de la localidad.

No obstante, desde el Ayuntamiento se hace una llamada a "la calma y la tranquilidad", y los responsables municipales ya se han puesto en contacto con el Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) y la Junta de Castilla y León para que tomen las medidas oportunas y "ver qué soluciones se pueden dar a la situación, por lo que mientras tanto insistimos en enviar un mensaje de calma para evitar que la población se alarme", asegura el alcalde de Santa Marta, David Mingo.

Por su parte, desde Seprona afirman que las actuaciones a desarrollar en un primer momento "es tratar de preservar la seguridad de las personas sin que haya incidentes y sin causar daños al animal y tratar de disuadirle, aparte de las competencias de otras administraciones



Imagen del vídeo tomado por vecinos donde se ve al jabalí en la travesía.

LOS DATOS

**Entorno urbano rodeado de campo**

La esporádica aparición de un jabalí en Santa Marta, en un entorno totalmente urbano, no es tan extraño al ser un municipio rodeado de campo y tierras, fundamentalmente de maíz, donde estos animales encuentran alimento.

**Permisos de caza de la Junta**

Con el fin de acabar con la presencia de jabalíes en las ciudades y zonas urbanas, la Junta de Castilla y León está concediendo cada vez más permisos para dar caza a estos animales y evitar los daños y perjuicios que ocasiona en los cultivos. Por ello, en muchas localidades los vecinos organizan batidas para acabar con el problema.

**Más jabalíes y más atropellos**

En los últimos años ha aumentado considerablemente la población de jabalíes en los pueblos de Salamanca, sobre todo en las zonas de cultivo de maíz y monte y con ellos los accidentes por atropellos.

DECLARACIÓN



David Mingo  
ALCALDE

"Hay que tener calma porque se observa un único jabalí, animal que cuando ve presencia humana escapa y porque esta situación ocurre más veces de lo habitual en la mayor parte de ciudades"

nes que determinarán qué hacer después".

Asimismo, insisten: "No es habitual que pase algo así y no tenemos conocimiento de que haya habido más episodios de este tipo, pero hay que tener en cuenta que son animales que campean bastante y están bastante 'humanizados'; se acercan porque consiguen comida y alimento cerca de los humanos", además de que hay un gran número de jabalíes por los campos de cultivo de la zona. Desde el servicio especializado reconocen que no hay motivo para alarmarse, porque "cuando un animal de estos está sólo, la tendencia natural es a huir y estaba desorientado por el entorno".

El museo de arte moderno del Consistorio abre al público con visitas guiadas

EÑE

La colección de obras de arte ubicadas en el Ayuntamiento abre hoy sus puertas de manera oficial al público, para que vecinos y visitantes puedan contemplarlas, gracias al convenio de cesión entre el Consistorio y el Instituto de Investigación en Arte de la Universidad de Salamanca.

La exposición, que ha convertido la Casa Consistorial en un nuevo museo de arte moderno, permanecerá abierta los miércoles, jueves y viernes por las tardes, de 18:00 a 21:00 horas; los sábados de 11:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 21:00, y los domingos de 11:00 a 14:00 horas, y se tratará de visitas guiadas para lo que se ha contratado a un técnico para ofrecer las explicaciones necesarias.

La colección de arte contemporáneo, además de varias obras de gran formato, se compone de un total de 80 serigrafías de 37,5x40 centímetros, firmadas por 45 autores de reconocimiento y prestigio internacional.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, reconoce: "Esta apertura al público permitirá que Santa Marta sea un referente al turismo cultural para todos aquellos visitantes de nuestro municipio que también reforzará las razones para disfrutar de otros servicios".

**La Isla del Soto acoge la carrera solidaria a favor de Cáritas el día 8**

La Isla del Soto acogerá el próximo domingo 8, la sexta carrera solidaria, a favor de Cáritas y el Centro Ranquines. Una cita en la que se pretende compatibilizar la actividad deportiva con el uso natural de la isla. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# Las peñas serán las pregoneras de las fiestas de San Marcos el próximo día 20

El I Certamen Folclórico será la principal novedad de esta edición

EÑE | DOÑINOS

Las peñas serán las protagonistas en el inicio de las fiestas patronales de San Marcos el próximo viernes, día 20, ya que los componentes de 'Las Muffins' y 'Los Peñotes' serán los encargados de dar el pregón, como representantes de la juventud del municipio. Así lo dio a conocer el alcalde de Doñinos, Manuel Hernández, en la comisión de Festejos

jos, en la que estuvo acompañado de la edil no adscrita, Concepción de Arriba, y los jóvenes que conocieron de primera mano la programación y las fechas de las actividades que han propuesto.

En este sentido, el primer edil asegura: "El pregón queremos que sea algo cercano, con la gente del pueblo, para que se sientan más implicados".

Una reunión en la que se discutieron a conocer las actividades que se desarrollarán durante los cinco días festivos, en los que destaca como principal novedad el 'I Certamen Folclórico San Marcos' con la participación de tres grupos de Navarra, Zamora e Ibiza, y en los que no faltarán actos tradicionales como la procesión, los concursos de tartas, las comidas de peñas y mayores, juegos, actuaciones y verbenas.



Los jóvenes en la comisión de Festejos de San Marcos. | EÑE